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ATA Nº 5/2015 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 5 DE MARÇO DE 2015  
 
Aos cinco dias do mês de março do ano de dois mil e quinze, na sala das sessões dos Paços 
do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos 
Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Alexandre Valente Rosas Caetano, Vítor 
Manuel Gouveia Ferreira, Aníbal Manuel Santos Moreira e Maria João da Rosa Lima Duarte.  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata. -------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu conhecimento da apresentação do Programa 
Operacional do Centro 2020, que decorreu em Viseu, com a apresentação dos Programas 
Temáticos: Competitividade e Internacionalização; Inclusão social e Emprego; Capital 

Humano e Sustentabilidade e Eficiência no Uso dos Recursos. --------------------------------------  
Ainda no âmbito desta temática, informou da sessão pública dedicada ao Roteiro do Mar, na 
Universidade de Aveiro, com a presença da senhora Ministra da Agricultura, que apresentou, 
em das linhas gerais, o Programa Mar 2020. -----------------------------------------------------------  
Salientou, também, a apresentação, em Ovar, da Estratégia de Desenvolvimento Territorial 
no âmbito do QCIRA – Quadro Comum de Investimentos da Região de Aveiro – 2014/2020, 
Programas e Projetos que poderemos integrar nos chamados Investimentos Territoriais 
Regionais (vulgo, ITI), sobretudo relacionados com a eficiência energética, no âmbito da 
educação e dos equipamentos sociais. --------------------------------------------------------------------  
A este propósito, referiu que, se num primeiro momento, este Quadro Comunitário de Apoio 
estava muito direcionado para as Comunidades Intermunicipais, atualmente esta focalização 
está mais esbatida, havendo a possibilidade de os Municípios concorrerem individualmente. 
Nesse sentido, o executivo está a trabalhar na preparação de candidaturas aos fundos 
comunitários, quer no âmbito da CIRA, quer por iniciativa própria. --------------------------------  
Informou, também, que, a breve prazo, abrirá um novo Overbooking, ainda na vigência do 
QREN, no âmbito do qual o executivo irá apresentar candidaturas de investimento já 
realizado ou em concretização. ----------------------------------------------------------------------------  
No que concerne à AdRA – Águas da Região de Aveiro, SA, informou que, na última 
reunião do Conselho de Administração da empresa, para além de ter sido decidido o início de 
procedimento de concurso público para a remodelação da rede de abastecimento de água na 
Avenida da Régua e Rua Dr. Manuel Arala, em Ovar, foi também decidida a adjudicação da 
atualização das peças do procedimento do projeto de execução das redes de saneamento em 
Maceda e Arada, investimentos que se prevê sejam concretizados em 2015. A estratégia 
passa pela revisão dos projetos e das peças dos procedimentos e o lançamento dos concursos 
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públicos, de imediato, ficando a adjudicação condicionada à aprovação de candidatura a 
fundos comunitários. ----------------------------------------------------------------------------------------  
Relativamente à erosão costeira, deu nota das condições do mar mais favoráveis do que as do 
ano passado, no mesmo período. Sem prejuízo, acrescentou que têm ocorrido alguns dias 
mais complicados de agitação marítima – como no passado dia 20 de Fevereiro –, mas que 
não provocaram estragos significativos. -----------------------------------------------------------------  
Reafirmou o empenho do executivo em avançar para uma solução de fundo, o que implica 
um investimento que está fora do âmbito do Município de Ovar, pelo que irá continuar a 
sensibilizar os responsáveis pela intervenção para a pertinência desta solução. -------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva salientou que se prevê, para o dia 20 de Março, uma 
significativa agitação marítima e a maré muito alta, esperando que não ocorram outras 
condições meteorológicas negativas que potenciem o efeito perigoso da agitação esperada. 
Assim, os Serviços de Proteção Civil estarão atentos e preparados para ocorrer a situações de 
emergência que venham a verificar-se. -------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal continuou a sua intervenção, informando que a 
beneficiação do Cais do Puchadouro já foi adjudicada. No entanto, há a necessidade de 
introduzir melhorias no local, pelo que o executivo está a trabalhar no sentido de o Polis da 

Ria assumir a sua concretização. Se tal não for possível, a Câmara Municipal assumirá a sua 
realização. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Informou, também, da visita do executivo à Tovartex, empresa que está numa situação difícil, 
tendo já dispensado colaboradores, estando em perspetiva mais um despedimento coletivo de 
31 dos seus 270 atuais trabalhadores. Segundo os responsáveis da empresa, um dos fatores 
que concorre decisivamente para a sua situação difícil é, para além do custo excessivo da 
água, são os custos da mão-de-obra, em comparação com outros países. ---------------------------  
De seguida destacou a realização, na Escola de Artes e Ofícios, de iniciativas na área do 
empreendedorismo, nomeadamente, de um encontro dedicado ao turismo, no âmbito da 
IERA, e de um Workshop promovido pela AIDA, iniciativas que considerou muito positivas 
e importantes. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
Destacou a participação de Ovar na BTL, a dois níveis: por um lado, integrando o stand do 
Turismo do Centro de Portugal, e, por outro, com um stand próprio, no qual foram 
promovidos os produtos e as tradições do concelho. Considerou que a participação foi um 
êxito, pelo dinamismo e pelos resultados obtidos, avaliados por referência ao número de 
visitas registado, com uma afluência de público muito significativa, e pelo impacto muito 
positivo que teve nos visitantes. Felicitou o senhor Vereador Alexandre Rosas por todo o 
trabalho desenvolvido, no âmbito desta participação, e na promoção turística que lhe está 
associada. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Realçou a realização, pela primeira vez, da Assembleia Municipal na cidade de Esmoriz, 
considerando que foi uma iniciativa muito positiva, que contou com grande adesão e 
participação popular, constituindo, por essa razão, um dia histórico para o concelho de Ovar. -  
Por fim, destacou a realização na NADO do Campeonato Regional do Centro de Fundo de 
Canoagem e o 53º aniversário do Rotary Club de Ovar. -----------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva propôs a possibilidade de realização de uma reunião 
extraordinária, no dia 12 de Março, para aprovação do Relatório de Gestão e Prestação de 
Contas, assim como da Revisão do Orçamento e Grandes Opções do Plano, com a introdução 
do Saldo de Gerência, condicionada à finalização atempada dos referidos documentos. ---------  
A proposta foi aceite por todos os senhores Vereadores. ----------------------------------------------  
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O senhor vereador Alexandre Rosas congratulou-se com o sucesso da Secção de Atletismo 
do Grupo Desportivo e Cultural de Guilhovai que se sagrou Campeã Nacional de Veteranos 
nos Campeonatos Nacionais de Corta Mato. ------------------------------------------------------------  
A senhora vereadora Ana Cunha informou que a Câmara Municipal vai operacionalizar o 
Serviço de Apoio à Família (SAF) da Páscoa, que contempla as duas semanas de férias 
escolares, que se vai realizar-se em quatro locais do concelho. --------------------------------------  
A senhora Vereadora Maria João Duarte questionou relativamente à limpeza do rio Lambo, 
em Esmoriz, uma vez que o estado do leito do rio piorou significativamente. ---------------------  
Questionou, ainda, quanto ao ponto de situação da revisão da Carta Educativa. ------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal informou, relativamente à limpeza dos cursos de 
água, que já foi realizado o procedimento para a contratação de serviços para a respetiva 
limpeza, estando a ser ultimada a programação dos trabalhos a realizar, pelo que a limpeza 
do rio Lambo poderá ocorrer a breve prazo. -------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva salientou que o rio Lambo foi já objeto de intervenção, 
não na totalidade do seu curso, mas com especial incidência a montante de Esmoriz, sendo 
notório, aquando das últimas cheias, que as águas chegaram com maior rapidez à cidade de 
Esmoriz, o que se deveu, em grande medida, ao facto de o rio ter sido limpo. --------------------  
A senhora Vereadora Ana Cunha referiu que a revisão da Carta Educativa está em fase final, 
tendo a proposta de revisão sido objeto de debate num Seminário realizado para o efeito, no 
qual foram acolhidas sugestões dos participantes. ------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Aníbal Moreira considerou que, relativamente a Maceda, e na sequência 
das posições expressas no período de intervenção do público na última reunião da Câmara 
Municipal, a solução de fundo não passa pela Rua 25 de Novembro, ainda que possa haver 
alguns aspetos a melhorar, com vista a reduzir o impacto de eventuais cheias. --------------------  

 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA 
NO DIA 19 DE FEVEREIRO DE 2015.---------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 130/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
PROTOCOLO A CELEBRAR ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR E A AGÊNCIA 
PARA A MODERNIZAÇÃO ADMINISTRATIVA, I.P., PARA IMPLANTAÇÃO DE 
ESPAÇOS DO CIDADÃO - PARA APROVAÇÃO. -----------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal esclareceu que o objetivo deste Protocolo é a 
instalação, em Ovar, de três espaços do cidadão, que, não sendo Lojas do Cidadão, permitem 
disponibilizar serviços de proximidade aos cidadãos. -------------------------------------------------  
Prevê-se que os referidos espaços sejam instalados em Ovar, Maceda e Válega. -----------------  
Referiu que a instalação dos espaços do cidadão pressupõe algum investimento por parte da 
Câmara Municipal, nomeadamente com a disponibilização de recursos humanos. ---------------  
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Nesse sentido, é intenção do executivo avançar, desde já, com a instalação do espaço do 
cidadão em Ovar, sendo que os restantes serão ainda objeto de análise para instalação futura. -  
 

Deliberação nº 131/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta do protocolo. -----------------------------  

 
PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR E A 
UNIVERSIDADE DO PORTO, PARA APOIO À PARTICIPAÇÃO DE ALUNOS NA 
UNIVERSIDADE JÚNIOR 2015 - PARA APROVAÇÃO. ---------------------------------------  
 

Deliberação nº 132/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta do protocolo. -----------------------------  

 
PROTOCOLO DE COOPERAÇÃO A CELEBRAR ENTRE O MUNICÍPIO DE 
OVAR E A FACULDADE DE ENGENHARIA DA UNIVERSIDADE DO PORTO.------  
 

Deliberação nº 133/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta do protocolo. -----------------------------  

 
CONTRATO DE PATROCÍNIO DESPORTIVO COM A EMPRESA PODIUM 
EVENTS, S.A. - VOLTA A PORTUGAL EM BICICLETA - PARA APROVAÇÃO. -----  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que este contrato de patrocínio permite 
realizar em Ovar a partida para uma das etapas da Volta a Portugal, no âmbito da estratégia 
de trazer o ciclismo para o concelho, estratégia que consta do programa do ação do 
executivo. Considerou, ainda, que o montante em causa parece adequado, tendo em conta o 
impacto expectável que esta iniciativa terá para o nosso Município. --------------------------------   
 

Deliberação nº 134/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta do contrato.-------------------------------  

 
PEDIDO DE PRORROGAÇÃO DO PRAZO PARA PAGAMENTO DE PRESTAÇÃO 
RELATIVA A CONTRATO DE CESSÃO DE EXPLORAÇÃO, FORMULADO PELA 
FINÁGUS - IMOBILIÁRIA E RESTAURAÇÃO, LDA.. ----------------------------------------  
 

Deliberação nº 135/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a prorrogação do prazo de pagamento até 30 

de junho de 2015. ------------------------------------------------------------------------------------  

 
AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS PARA A "LIMPEZA URBANA, HIGIENE PÚBLICA E 
LIMPEZA BALNEAR DO CONCELHO DE OVAR" - INÍCIO DE PRODUÇÃO DE 
EFEITOS DO CONTRATO - APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO. ------------  
 

Deliberação nº 136/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com o teor da Informação nº 52/DAJF/SP, 

de 02.03.2015 e proceder nos termos das alíneas a) e b) das respetivas conclusões.  ----  
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REABILITAÇÃO DA RUA 25 DE NOVEMBRO E TRAVESSAS DA RUA 25 DE 
NOVEMBRO E CHARNECA - MACEDA. ---------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que o empreiteiro não cumpriu com o 
projeto e caderno de encargos aprovados, pelo que se propõe que a situação seja rapidamente 
corrigida, sob pena de a Câmara Municipal acionar as penalizações constantes do contrato. ---  
 

Deliberação nº 137/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com o teor da Informação nº 

05/2015/DAJF/ET, de 23.02.2015 e proceder nos termos das alíneas a), b) e c) das 

respetivas conclusões.  ------------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À LICENÇA PARA A 
REALIZAÇÃO DE PROVA DESPORTIVA, REQUERIDA PELO CLUBE DE 
CANOAGEM DE OVAR - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-
PRESIDENTE, DATADO DE 27.02.2015. -----------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 138/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 27.02.2015. ------------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
19.02.2015 A 27.02.2015 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 139/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 11 A 26 DE FEVEREIRO DE 2015 - PARA CONHECIMENTO. -----  
 

Deliberação nº 140/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
LISTAGEM DE PROCEDIMENTOS DE AJUSTE DIRETO SIMPLIFICADO E 
AJUSTE DIRETOS COM CONSULTA, ADJUDICADOS NO PERÍODO DE 01 A 31 
DE JANEIRO DE 2014 - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------  
 

Deliberação nº 141/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  
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ERROS E OMISSÕES DA EMPREITADA DO "EDIFÍCIO SEDE DA JUNTA DE 
FREGUESIA DE S. JOÃO - OVAR" - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO 
SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 18.02.2015. -------  
 

Deliberação nº 142/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 18.02.2015. -----------------------------------------------------------------  

 
ATRIBUIÇÃO DE APOIO PARA DESLOCAÇÕES, AO CENTRO CULTURAL E 
RECREATIVO DE VÁLEGA NO MONTANTE DE 115,50 EUROS - PARA 
APROVAÇÃO E AUTORIZAÇÃO DE PAGAMENTO. -----------------------------------------  
 

Deliberação nº 143/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e autorizar o pagamento.-------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ---------------------------------------  
 
RESCISÃO DE MÚTUO ACORDO COM LUIS AUGUSTO OLIVEIRA PINTO. -------  
 
O senhor Vereador Domingos Silva referiu que o pedido de rescisão por mútuo acordo 
efetuado por este trabalhador do Município é justificado pelo próprio, pelo desejo de 
concretizar um projeto pessoal. Informou, também, que se trata de um trabalhador oriundo 
dos SMAS, com a categoria de Varejador, categoria que não tem uma função específica no 
quadro do Município, não havendo, por essa razão, prejuízo para o funcionamento dos 
Serviços, pelo que se considerou que é de acolher o pedido. -----------------------------------------  
 

Deliberação nº 144/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, autorizar a celebração do acordo de cessação do 

contrato de trabalho em funções públicas, com Luís Augusto Oliveira Pinto. -----------  

 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE ESTÁGIO CURRICULAR NO ÂMBITO DO 
MESTRADO EM GESTÃO DA FACULDADE DE ECONOMIA DA 
UNIVERSIDADE DE COIMBRA - PARA APROVAÇÃO. -------------------------------------  
 

Deliberação nº 145/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e o respetivo protocolo de 

colaboração. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE AÇÃO SOCIAL E SAÚDE -------------------------------------  
 
REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO AO 
ARRENDAMENTO PARA HABITAÇÃO DO MUNICÍPIO DE OVAR - I FASE DE 
CANDIDATURAS DE 2014: PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DO VALOR DO 
SUBSÍDIO ATRIBUÍDO À BENEFICIÁRIA ANA DOS ANJOS FERREIRA 
LEITÃO. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Deliberação nº 146/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta nos termos e fundamentos da 

informação nº 46 da Divisão de Ação Social e Saúde, datada de 20.02.2015. ------------  

 
REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO AO 
ARRENDAMENTO PARA HABITAÇÃO DO MUNICÍPIO DE OVAR - CASO 
ESPECIAL, AO ABRIGO DO ARTIGO 8º - PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DO 
VALOR DO SUBSÍDIO ATRIBUÍDO À BENEFICIÁRIA VIRGÍNIA BRANCA 
SILVA AZEVEDO. ----------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 147/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta nos termos e fundamentos da 

informação nº 49 da Divisão de Ação Social e Saúde, datada de 27.02.2015. ------------  

 
REGULAMENTO MUNICIPAL PARA ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO AO 
ARRENDAMENTO PARA HABITAÇÃO DO MUNICÍPIO DE OVAR - I FASE DE 
CANDIDATURAS DE 2014: PROPOSTA DE SUBSTITUIÇÃO DE DOIS 
CANDIDATOS EFETIVOS POR CANDIDATOS ADMITIDOS, MAS 
CATEGORIZADOS COMO SUPLENTES. ---------------------------------------------------------  
 
A senhora Vereadora Ana Cunha salientou que esta substituição se deve ao facto de os 
candidatos efetivos não terem apresentado a documentação exigida, no prazo previsto. ---------  
 

Deliberação nº 148/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta nos termos e fundamentos da 

informação nº 48 da Divisão de Ação Social e Saúde, datada de 25.02.2015. ------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE BOLSAS DE ESTUDO A ALUNOS QUE 
FREQUENTAM O ENSINO SUPERIOR NO ANO LETIVO DE 2014/2015. ---------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal justificou a apresentação algo tardia da presente 
proposta, com o facto de ser um processo moroso, quer pelo número elevado de candidaturas, 
quer pela complexidade da análise e avaliação das candidaturas, pelo que só agora foi 
possível concluir este processo. No entanto, as bolsas a atribuir terão efeitos retroativos ao 
início do ano letivo. -----------------------------------------------------------------------------------------  
Considerou, ainda, que o número elevado de candidaturas espelha a realidade da situação 
económica das famílias. Nesse sentido, de forma a dar resposta a esta situação excecional de 
dificuldade económica, ainda que o Regulamento estabeleça apenas 10 candidaturas e a 
proposta apresentada preveja a atribuição de 20, propôs que a Câmara Municipal vá mais 

longe e aprove um maior número de bolsas. ------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Ana Cunha salientou que este ano, houve praticamente o dobro das 
candidaturas registadas no ano anterior, sendo que a presente proposta foi efetuada com base 
no anterior Regulamento. -----------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Ferreira considerou que o tempo de apresentação da proposta 
deverá ser melhorado, dada a situação de grande debilidade económica das famílias, com 
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capitações muito baixas como se pode comprovar nas candidaturas apresentadas, e que têm 
de suportar os custos de frequência desde o início do ano. --------------------------------------------  
No que concerne à proposta apresentada pelo Senhor Presidente, concorda que se deva 
aumentar o número de bolsas a atribuir, e propôs que se atribua 40 bolsas de estudo 
duplicando assim o número de beneficiários, o que corresponde a um acréscimo financeiro 
de 18 mil euros, mas que se justifica plenamente porque significa apoiar alunos que, apesar 
das suas carências económicas, se esforçam por investir no seu futuro e a Câmara deveria 
acolher esta proposta, o que constitui um sinal de sensibilidade social e da importância dada 
à educação. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva considerou que esta é uma área de intervenção social 
importante, dado tratar-se de um investimento na educação dos jovens do concelho, que sem 
estes apoios teriam grande dificuldade, ou mesmo a impossibilidade, de prosseguir os seus 
estudos. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Referiu, ainda, que o RASMO já entrou em vigor, prevendo-se uma adesão significativa aos 
Programas previstos neste Regulamento. Nesse sentido, o reforço do número de bolsas 
implica um esforço significativo do ponto de vista financeiro, mas que se justifica, 
plenamente, tendo em conta a importância de um apoio desta natureza para os alunos que 
frequentam o ensino superior e para as suas famílias. -------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 149/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta nos termos e fundamentos da 

informação nº 52 da Divisão de Ação Social e Saúde e da proposta da Senhora 

Vereadora Ana Cunha, datadas de 02.03.2015. ------------------------------------------------  

Mais foi deliberado, por unanimidade, a atribuição de mais 20 bolsas de estudo, para 

o ano letivo de 2014/2015, condicionada à existência de dotação orçamental e a 

cabimento e compromisso da despesa.  ----------------------------------------------------------   

 

DIVISÃO DE EDUCAÇÃO ---------------------------------------------------------  
 
COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR, O INSTITUTO PORTUGUÊS 
DO DESPORTO E JUVENTUDE E O AGRUPAMENTO DE ESCOLAS OVAR SUL - 
PARLAMENTO JOVEM - SESSÃO DISTRITAL.------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 150/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta de apoio.  --------------------------------  
 

DIVISÃO DE PROJETOS, OBRAS MUNICIPAIS E 

CONSERVAÇÃO -----------------------------------------------------------------------  
 
EMPREITADA DE "PAVIMENTAÇÃO DA RUA DA TELHA E ACESSO NORTE E 
DA RUA E TRAVESSA DA REGEDOURA - VÁLEGA" - APROVAÇÃO DO PLANO 
DE TRABALHOS, PLANO DE PAGAMENTOS E CRONOGRAMA FINANCEIRO, 
AJUSTADOS À DATA DA CONSIGNAÇÃO. -----------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 151/2015: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar o Plano de Trabalhos, o Plano de 

Pagamentos e o Cronograma Financeiro. ------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
PLANO DE PORMENOR A NASCENTE DA RUA GUERRA JUNQUEIRO - 
ESMORIZ. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que a presente proposta mereceu a 
concordância da Junta de Freguesia de Esmoriz. -------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 152/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, não prosseguir com a elaboração do Plano de 

Pormenor a Nascente da Rua Guerra Junqueiro e proceder à sua extinção, nos 

termos e fundamentos da informação da Divisão de Urbanismo e Planeamento, de 

27.02.2015, e proceder nos termos das suas conclusões. -------------------------------------  

 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 153/2015: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
BALANCETE: ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 
A Câmara tomou conhecimento de que a Tesouraria encerrou no dia anterior com o saldo de 
9.850.966.69€. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do artigo 57º, 3 
da Lei 75/2013, de 12 de Setembro. ---------------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 10:51horas, da 
qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
obrigatoriamente, pelo Presidente e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do 
Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------  
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
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